



Pascal DEREPPAS réélu président de la Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale (FA-FPT)

Pascal DEREPPAS vient d'être réélu à la tête de la **FA-FPT**, 5^e syndicat national pour la fonction publique territoriale.

À l'issue du congrès de la **FA-FPT** qui s'est tenu du 8 au 10 octobre à Canet-en-Roussillon, plus de 300 délégués provenant de toute la métropole et des départements d'outre-mer, représentant les 13 régions et territoires ultramarins affiliés à la **FA-FPT**, ont renouvelé le bureau fédéral en élisant 22 candidats.

Réunis en bureau constitutif, ils ont, à leur tour, élu leur président à l'unanimité ainsi que l'organigramme. « *Je suis fier et heureux de représenter, pour les quatre prochaines années, la **FA-FPT** et défendre haut ses valeurs d'autonomie et d'apolitisme. Les priorités de ce mandat porteront sur le pouvoir d'achat des agents de la fonction publique territoriale. Cette fonction publique est en situation de survie et il faut agir au plus vite. Il faut revaloriser les salaires, le point d'indice, indexer les salaires sur l'inflation, refondre les grilles indiciaires pour redonner du sens aux carrières et rendre les métiers plus attractifs* », a déclaré Pascal DEREPPAS à l'issue des élections.

Le bureau fédéral de la **FA-FPT** :

- **Président** : Pascal Derepas
- **1^{er} Vice-président** : Jean-Michel Weiss
- **Vice-président à la communication** : Éric Tournemolle
- **Vice-président au développement** : Laurent Rovira
- **Vice-président pôle statutaire** : Sébastien Janssem
- **Secrétaire général** : Pascal Kessler
- **Trésorière** : Valérie Guertin
- **Trésorier adjoint** : Éric Tournemolle

Les postes clés des secrétariats nationaux ont été pourvus afin de répondre aux enjeux spécifiques des différents secteurs :

- **Secrétaires nationaux pour la Police Municipale** : Jean-Michel Weiss et Fabien Golfier
- **Secrétaire national pour les Ultramarins** : Judex Mouny Latchimy

Paris le 10 octobre 2024

Contact :
Pascal KESSLER – 06.81.01.38.51